

L'Iran et Cuba prônent le renforcement des liens parlementaires

Image not found or type unknown

Collaboration interparlementaire entre Cuba et l'Iran

Téhéran, 4 déc (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel et le chef de l'Assemblée consultative islamique d'Iran, Mohammad Bagher Ghalibaf, ont réaffirmé aujourd'hui leur volonté de continuer à renforcer les relations bilatérales, notamment dans le domaine parlementaire.

Lors d'une réunion qui s'est tenue lundi, Bagher Ghalibaf a déclaré que la visite du dirigeant cubain dans la nation persane marque un nouveau départ dans les liens entre les deux pays.

Pour sa part, le chef de l'État a souligné l'importance que tout ce qui a été réalisé dans les relations bilatérales soit reflété et soutenu par les relations interparlementaires.

Selon la présidence de la République de Cuba sur le réseau social X, lors de la réunion, Díaz-Canel a transmis les salutations du président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), Esteban Lazo, et a invité le dirigeant iranien à visiter le pays caribéen.

Le président cubain a exprimé sa gratitude pour le soutien historique de l'Iran à la demande de la nation caribéenne de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Dans la matinée, le chef de l'État a eu des entretiens officiels avec son homologue iranien Seyed Ebrahim Raisi, qu'il a qualifiés de très positifs et d'expression des solides liens de fraternité entre La Havane et Téhéran.

"Il s'agit d'une visite au cours de laquelle nous donnons suite à toutes les questions abordées lors de la visite du dirigeant perse à La Havane en juin et aux discussions menées bilatéralement dans d'autres forums multilatéraux", a déclaré Díaz-Canel à la presse.

Cela renforce, diversifie et élargit les intérêts et les activités de collaboration et de solidarité entre les gouvernements et les peuples, sur la base d'un respect et d'une cordialité qui remontent à plus de quatre décennies", a-t-il ajouté.

Díaz-Canel a rappelé que 22 ans plus tôt, le président de l'époque, Fidel Castro, s'était rendu en Iran et avait confirmé que l'Iran était une nation sœur au Moyen-Orient, avec laquelle des objectifs plus élevés pouvaient être fixés dans l'intérêt de la croissance scientifique et sociale.

Après des entretiens fructueux, plus de six accords de coopération ont été signés sur la base d'un critère partagé par les deux dirigeants, afin de tirer parti du potentiel créatif et du talent des deux peuples, a-t-il déclaré.

Cuba et l'Iran entretiennent une amitié consolidée depuis près de 44 ans, qui a débuté le 8 août 1979, et sont la cible de sanctions de la part des États-Unis.

Au cours de ces décennies, les deux pays ont signé et consolidé des accords et des échanges dans des domaines tels que la biotechnologie, la nanotechnologie, les produits pharmaceutiques et la sécurité alimentaire.

Le président Miguel Díaz-Canel est arrivé la veille en Iran dans le cadre d'une tournée des pays du Moyen-Orient comprenant des visites officielles au Qatar et aux Émirats arabes unis (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341230-liran-et-cuba-pronent-le-renforcement-des-liens-parlementaires>



Radio Habana Cuba